
二版院
荩齐心协力
防风救灾

三版院
荩综合

四尧五版院
荩齐心协力
防风救灾

六版院
荩记者走基层

七版院
荩热点

八版院
荩最美定安

挖掘机发出隆隆机鸣声舒伸着铁臂正在不停地施工作业袁 一辆辆卡车正在
装运泥土袁工地负责人实时监督施工进展情况和进展质量......袁20日袁记者在
富路施工现场看到袁长约 1.6公里的定富路袁处处是热火朝天的施工场景遥
据了解袁定富路地处定城镇至富文镇之间袁是连接塔岭一园和塔岭二园的交

枢纽遥 县委书记孙颖袁县委副书记符立东及相关部门负责人多次到现场办公袁
快推进了定富路的动工建设遥 定富路的建成无疑将提升塔岭工业园的整体发
进程袁同时也将为定安县域经济的长远发展奠定基础遥 渊程守满冤

定安项目建设巡礼之定富路开工建设
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中共海南省委决
定院韩勇同志任定安县
委委员尧常委尧书记渊副
厅级冤袁 孙颖同志不再
担任定安县委书记尧常
委尧委员职务遥

特别关注

见证定安发展历程
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白天院 小到中雨
夜间院 暴雨
温度院 最高 25℃

最低 18℃

中 共 定 安 县 委
定安县人民政府主办

特别关注

10月 1日袁定安县委召开县四套班子领导会议袁传达省委关于调整定安县委主要领导职务的决定遥 林先锋 摄

10月 1日上午 9时袁定安县
委在县行政办公大楼六楼会议室
召开县四套班子领导会议遥 省委
组织部副部长梁粟尧 省委组织部
干部二处处长王小龙受省委委派
参加会议袁 省政府副秘书长王扬
俊列席会议袁 会议由定安县委副
书记尧县长符立东主持遥

王小龙在会上宣布了省委关
于定安县委主要领导同志职务调
整的决定院 韩勇同志任定安县委委
员尧常委尧书记袁孙颖同志不再担任定
安县委书记尧常委尧委员职务遥

梁粟代表省委讲话袁他说袁孙
颖同志在定安工作十一年袁 特别
是担任县委书记以来袁 以开阔的
视野和超前的理念袁 因地制宜的
制定了适合定安发展的 野两区一
城一调整冶发展战略袁团结带领全
县人民袁以科学发展观为指导袁做
强塔岭工业开发区袁 做美南丽湖
旅游开发区袁 做大城镇化水平建
设袁做精产业结构调整袁做优投资
环境袁促使定安经济社会事业取得
了长足的进步遥 孙颖同志为定安的
改革稳定发展倾注了大量心血袁作
出重要贡献袁 定安取得的成绩有目
共睹袁 干部群众对孙颖同志的评价
颇高袁 省委对孙颖同志的工作是
满意的袁给予充分肯定的遥

梁粟说袁 韩勇同志曾任省委
办公厅副处长尧处长袁海口市新华
区政府副区长袁 省政府信息化办
公室党组成员尧综合处处长袁省信
息产业局党组成员尧办公室主任尧
副局长袁 省工业经济与信息产业
局副局长袁 省工业和信息化厅副
厅长袁省政府副秘书长遥该同志立
场坚定袁党性观念和大局意识强袁
坚持以科学发展观统领各项工
作袁认真贯彻落实省委尧省政府有
关决策部署曰 熟悉工业尧 信息产
业尧高新技术产业尧招商引资尧节
能减排工作曰领导经验丰富袁擅长
攻坚克难袁工作热情高袁勤勉扎实

敬业袁具有很强的组织尧领导尧综
合尧协调尧应对突发事件能力袁为
扎实推进海南工业经济和各项事
业平稳发展做了大量富有成效的
工作袁 省委认为韩勇同志担任定
安县委书记是合适的袁 相信韩勇
同志能够团结带领全县人民推动
定安经济发展再上新台阶遥

梁粟强调袁 这次定安县委主
要领导的调整袁 是省委从大局出
发袁 根据工作需要和定安县领导
班子建设的实际袁 和市县领导班
子换届工作需要袁经过通盘考虑尧
慎重研究决定的遥 县委主要领导
的调整袁 是定安政治生活中的一
件大事袁 事关定安今后经济社会
发展大局袁 各级领导干部要把思
想统一到省委精神上来袁 带头讲
政治尧顾大局尧守纪律袁以实际行
动确保县委主要领导的顺利交接
和工作的平稳过渡袁 保持全县经
济社会发展的良好势头袁 让省委
放心袁让全县人民满意遥

孙颖在会上表示袁 坚决拥护
和服从省委的决定袁 相信韩勇同
志能够带领定安县四套班子领导
成员和全县人民创造野十二五冶辉
煌袁为定安科学发展尧为国际旅游
岛建设尧 为定安人民的幸福生活
作出新的更大的贡献遥

孙颖说袁 感谢省委长期以来
对我的关怀尧信任和培养袁感谢定安
人民对我的厚爱袁在新的岗位上袁我
会一如既往地支持定安的工作袁
时刻关心尧关注定安的发展遥

韩勇说袁 我由衷地感谢省委
的信任和重用袁 把这么重要的担
子交给我袁 我坚决拥护省委的决
定遥在今后的工作中袁我一定会和
同志们一道袁按照省委的要求袁从
严要求自己袁在政治上与中央尧省
委保持一致袁殚精竭力袁加倍努力
工作袁 把省委的重要指示精神贯
彻好尧落实好遥定安是一个非常优
美的地方袁 具有优越的区位优势

和丰富的资源袁 发展前景非常广
阔袁 今天的定安已经站在了一个
新的历史起点上袁 我将与县委班
子成员一道袁不断开拓创新袁真抓
实干袁 推进定安经济社会又好又
快发展袁努力实现定安富民强县尧
经济繁荣尧社会和谐尧环境优美尧
人民幸福遥

韩勇说袁 孙颖同志在定安
11 年袁 定安经济社会各项事业
发生了很大的变化袁 取得了可喜
的成就袁 形成了清晰的发展思
路袁 积累了很多尧 很好尧 很宝贵
的经验遥 今后的工作袁 我们将保
持工作的连续性和稳定性袁 继续
发挥这些好的经验和做法袁 并与
时俱进袁 根据省委尧 省政府的新
要求袁 根据时代发展的新要求袁

根据定安人民的新期盼袁 在工作
中不断开拓创新袁 真抓实干袁 促
进经济社会的发展袁 在经济建
设尧 改善民生尧 深化改革尧 发展
工业方面作出重大的贡献遥

韩勇说袁近年来袁定安的影响
力不断扩大袁知名度不断提高袁以
及经济社会取得的巨大成就和变
化袁 倾注了孙颖同志的心血和智
慧袁使定安保持良好的发展势头袁
为下一步工作奠定了雄厚的基
础遥 韩勇现场提议对孙颖同志表
示最衷心的感谢和敬意遥

定安县人大主任黄守宏尧县
长符立东尧 政协主席梁源富分别
作表态发言袁 坚决拥护省委的决
定袁全力支持县委的决策袁支持韩
勇同志的工作袁服从领导袁确保各

项工作顺利过渡和持续发展袁全
力维护县委领导集体的团结袁在
以韩勇书记为班长的县委领导
下袁 深入学习贯彻党的十七大精
神和科学发展观袁按照省委尧省政
府的战略部署和要求袁同心协力袁
形成合力袁 共同把定安的经济和
社会发展再推向一个新水平袁努
力实现野富民强县冶目标袁让省委
放心尧让全县人民满意遥

随后袁 会议还就国庆长假期
间的工作进行部署袁 韩勇书记指
出袁要提高警惕性袁积极应对即将
登陆的野尼格冶台风袁抓好灾后恢
复生产和群众生活工作袁 做好长
假期间的安全尧维稳工作袁确保平
安袁 让全县人民过一个安心的国
庆黄金周遥

中共海南省委决定
韩勇同志任定安县委书记

姻 林先锋

现任定安县委书记韩勇遥 林先锋 摄

防汛工作事关人民群众生命财产安全袁 是涉及公共安全的重要
工作内容之一遥海南的母亲河要要要南渡江从定安县穿境而过袁台风来
临之际袁防洪堤在防汛工作中起到至关重要的作用袁定安县委尧县政
府历来高度重视南渡江定安段防洪堤建设工作遥

1986年以来已陆续建设防洪堤 4.2公里,2009年定安整合
资金 275万元完成 167米危堤修复工作袁2011年又落实资金
490万元完成 283米危堤修复工作遥今年袁中央计划投资 3.4亿
元建设 10.07公里防洪堤袁其中从龙州河与南渡江汇合口处至
大底桥新建防洪堤 6.42公里袁 从多校村至高速路段新建防洪
堤 3.65公里袁今年的建设资金 3200万元已经下达袁下个月将
启动南渡江定安段防洪堤一期工程建设袁南渡江定安段防洪堤
的建成袁将从根本上解决县城以及高良村等屡被水淹的难题遥

渊吴采净冤
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